



## **Nosotros podemos vivir con nuestra consciencia tranquila tras discusión de reforma eléctrica: Ignacio Mier**

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, declaró que la Coalición Juntos Hacemos Historia puede vivir con la consciencia tranquila tras la discusión, en el palacio legislativo de San Lázaro, de la reforma eléctrica, pues se defendió el derecho que tienen las familias mexicanas, campesinos y pequeños empresarios a una electricidad más barata y eficiente.

<http://efekto10.com/nosotros-podemos-vivir-con-nuestra-consciencia-tranquila-tras-discusion-de-reforma-electrica-ignacio-mier/>